

# DIALOGUES DU

9 NOVEMBRE 2023

# COMPTE RENDU



## **Rappel :**

Les Dialogues, ce sont des temps de rencontre entre associations et représentant·e-s de la ville qui ont pour objectifs de mieux se connaître et de développer des outils et projets communs en fonction des besoins.

4 à 5 fois dans l'année, la ville de Villeurbanne invite les associations villeurbannaises, toutes thématiques confondues.

Ce temps permet aux associations de se découvrir, de faire émerger des demandes ou projets communs et de s'entraider par la mutualisation de compétences et de moyens. La MIETE anime ces rencontres de façon participative et conviviale.

## **Programme :**

Introduction de Mme Goyard-Gudefin, adjointe à la vie associative et aux centres sociaux

### Partie 1 - les règles de sécurité

► Installations électriques, installations types chapiteaux, tentes et structures, buvettes... : réglementation et exemples d'accidents ou d'incidents mettant en cause la responsabilité de l'organisateur

. intervention d'un juriste de la SMACL : Jean-Yves DELECHENEAU, Responsable mission assurances SMACL Assurances SA

. témoignage d'un acteur local : Maxime Noly, président de Woodstower

. témoignage de Marc-Edouard Piard, responsable du service de la sécurité civile de Villeurbanne

Questions / réponses

### Partie 2 – Conseils pratiques

► les contrats avec les prestataires, les conditions météorologiques, le voisinage, l'assurance : présentation par Jean-Yves DELECHENEAU, Responsable mission assurances SMACL Assurances SA

► la procédure de demande d'autorisation pour l'organisation d'un événement sur l'espace public à Villeurbanne, présentation du formulaire de demande en ligne par Ludovic Dupouy, directeur adjoint de la prévention, médiation et sécurité de Villeurbanne.

Questions / réponses

■ Une soirée de Dialogues Ville/Associations a réuni plus de 70 responsables associatifs jeudi 9 novembre au Centre culturel de la vie associative. Cette fois-ci, elle a pris la forme d'une réunion d'informations sur la responsabilité des dirigeants associatifs dans l'organisation de leurs fêtes et manifestations.

■ Organisée en partenariat avec la SMACL assurances et avec le concours de l'association Woodstower organisatrice du célèbre festival du même nom et la direction de la prévention, de la médiation et de la sécurité de la Ville, elle a donné lieu à des échanges riches à partir de cas très concrets.

■ La soirée a été conçue pour rappeler les règles de sécurité et les obligations réglementaires, les pièges à éviter, et pour délivrer des bons tuyaux... parce qu'un responsable associatif averti en vaut deux !

■ En guise de compte rendu, reportez-vous au guide des bonnes pratiques de la SMACL Assurances : « Fêtes et manifestations : vos responsabilités ».